



LIBERACIÓN



Entramos ya en el Mes de Abril en el cual hemos declarado que será un mes de liberación; tomando como base la Palabra de Dios en:

Isaías 61:1d “a publicar libertad a los cautivos, y a los presos apertura de la cárcel”.

Da la casualidad, como muchas veces digo: “No hay casualidades, ellas son el anónimo con que Dios firma”, en esta oportunidad estamos tratando las 4 puertas de la sanidad y la liberación. Hemos visto dos el mes pasado: La puerta del pecado y la de las heridas del alma; a continuación veremos las siguientes dos puertas: La puerta de la herencia espiritual y la del Ocultismo, de las cuáles Dios quiere liberarnos, para

que comencemos a experimentar la Explosión Sobrenatural sobre nuestras vidas y ministerios.

LA PUERTA DE LA HERENCIA ESPIRITUAL.

La herencia espiritual, es la transferencia de la actual situación espiritual de tu madre y/o tu padre, las cuales pueden ser de “bendición” o de “maldición” PARA TU VIDA, y la de TUS HIJOS HASTA LA TERCERA Y CUARTA GENERACIÓN; de manera que estaremos afectando con bendiciones o maldiciones a nuestros hijos, nuestros nietos, nuestros bisnietos y nuestros tataranietos; por lo tanto, somos responsables de la salud espiritual y física de cada uno de ellos.



**LAS BENDICIONES COMO HERENCIA ESPIRITUAL.**

En el libro del Éxodo, capítulo 20, versículo 6, Dios nos dice: “Y hago misericordia a millares, a los que me aman y guardan mis mandamientos”.

La palabra “misericordia”, significa: “benevolencia, beneficio, benignidad, bondad, compasión, gracia”.

La misericordia es el beneficio que obtenemos a causa de nuestra obediencia a Dios. Tenemos beneficios cuando cumplimos con lo que escribió el hombre más sabio de todos los tiempos, cuando se refirió (Eclesiastés 12:9-14) al deber de todo hombre. Sobre todo, cuando se refiere a que la finalidad de todo el libro de Eclesiastés es: “El fin de todo el discurso oído es este: Eclesiastés 12:13. “Teme a Dios y guarda sus mandamientos”.

Temer a Dios, significa: “amarle, respetarle, obedecerle, honrarle, darle gloria, considerarle, rendirle honor”.

La palabra guardar, significa: “honrar, obedecer, cumplir, conservar, cuidar, enseñar, preservar, retener”.

Bien, todo esto significa,

que si “tememos a Dios” o “tenemos temor a Dios”, y “guardamos sus mandamientos”; Dios mismo, nos bendecirá y al mismo tiempo bendecirá a nuestras generaciones. De nuestra obediencia a Dios, depende la salud espiritual y física de nosotros mismos y de nuestros amados hijos hasta la tercera y cuarta generación, de modo que debemos tener cuidado con nuestras actitudes. El árbol bueno, da buenos frutos.

LAS MALDICIONES COMO HERENCIA ESPIRITUAL.

Refiriéndose a los ídolos o al pecado, en el libro del Éxodo, capítulo 20, versículo 5, Dios nos dice: “No te inclinarás a ellas, ni las honrarás, porque yo soy Jehová tu Dios, fuerte, celoso, que visito la maldad de los padres sobre los hijos hasta la tercera y cuarta generación de los que me aborrecen”.

Ya vimos lo que significa honrar en la explicación sobre las bendiciones como herencia espiritual.

Las maldiciones son originadas por la desobediencia a Dios.

Cuando alguien desobedece a Dios, es porque está influenciado por demonios, lo que significa que está in-

fluenciado por demonios o esta endemoniado. La desobediencia no es un acto natural en el ser humano, ya que fuimos creados para hacer el bien y no el mal.

Nuestro problema está en no reconocer nuestra situación espiritual, que a causa de la desobediencia a Dios, estamos produciendo maldiciones para nuestros hijos (maldiciones generacionales o cadenas de maldición familiar).

He visto como familias se desvanecen ante tales cadenas de maldición generacional o familiar, por ejemplo: La abuela de una mujer muere de cáncer al útero, la madre también murió a causa del mismo cáncer, y ahora ella y la hija, también padecen del mismo cáncer; en este caso podemos estar severamente convencidos de que es una cadena de maldición familiar o generacional.

Debemos romper con esa cadena de maldición familiar; para lo cual, debemos reconocer nuestra situación, recibir liberación por parte del ESPIRITU SANTO, recibir y creer a nuestro Señor Jesucristo para poder tener la potestad de ser hechos hijos de Dios (Juan 1:12-13).

**¿QUÉ ES LA HERENCIA?**

El diccionario define la palabra herencia como la transmisión de determinadas características, en un sentido amplio, de ascendientes a descendientes. En la herencia intervienen tres aspectos:

ASPECTO BIOLÓGICO - CARACTERÍSTICAS MORFOLÓGICAS.

Aspecto psicológico.

A través del aprendizaje: recibimos de nuestro padres conductas, formas de pensar, de reaccionar, etc.

Aspecto espiritual.

A través del aprendizaje (aunque vamos allá de lo psicológico)

La Biblia enfatiza la idea del ser humano como una unidad de cuerpo, alma (psiquis) y espíritu. Por lo tanto, así como sostenemos que se heredan aspectos biológicos y psicológicos también se heredan aspectos espirituales. Esto quiere decir que se heredan conductas, maneras de pensar, y también pecados.

Cuando Jesús llama a los fariseos "generación de víboras", hace referencia a su pecado generacional. Los pecados de nuestro antepasados pueden haber dado

lugar a ciertos espíritus inmundos que hacen morada en la familias, que se transmiten de generación en generación y producen así maldiciones familiares.

Ejemplos:

ESPÍRITU DE VIOLENCIA

Abuelo golpeador, padre golpeador, hijo golpeador

ESPÍRITU DE MUERTE

Abuelo suicida, padre suicida, hijo suicida

Nuestro objetivo como ministros es identificar los pecados generacionales, patrones de maldad que se repiten y que han dañado las diferentes generaciones para destronarlos en forma definitiva.

Maldiciones familiares:

En general, una maldición es una imprecación o un deseo que se expresa para mal. El Antiguo Testamento se consideraba que una maldición tenía poder para desarrollar su propio mal. Asimismo, una maldición se relaciona en toda la Escritura con el pecado (Génesis 3) y la desobediencia (Proverbios 26:2).

El propósito de Dios de bendecir al hombre, mientras que el tentador que se enfrenta con Dios, arrastra al hombre con su pecado y su maldición.

CLASES DE MALDICIONES:**1. La maldición ocultista:**

Tiene lugar cuando quien profesa la maldición tiene relación con lo oculto: Un espiritista, por ejemplo. Cabe destacar que una maldición, nunca se rompe una maldición con un conjuro. **SE ROMPE ÚNICAMENTE CON EL PODER DE JESUCRISTO.** Las maldiciones pueden ser sobre uno mismo, un hijo, los padres, la familia, el ministerio, la iglesia, o la ciudad.

2. Las maldiciones emocionales:

Proverbios 12:18 dice: "Hay hombres cuyas palabras son como golpe de espada, más la lengua de los sabios es medicina"

La maldición constituye un intenso deseo negativo que perjuicio hacia otros. Es interesante notar que maldición significa también "insultar" o "hacer pequeño". Toda frase de descalificación, toda palabra de derrota, todo insulto constituye una maldición.

Es importante al ministrar esta área de la herencia que:

A. Se identifiquen los pecados de los antepasados:

Nehemías 1:6 dice: "es-



tén ahora atentos tus oídos y abiertos tus ojos para oír la oración de tu siervo, que hago ahora delante de ti, día y noche, por los hijos de Israel tus siervos.”

Esdras 9:6. “... nuestras iniquidades se han multiplicado sobre nuestra cabeza, y nuestro delitos han crecido hasta el cielo.”

Los profetas se identifican con los pecados de la propia nación.

Otros ejemplos:

Jeremías 16:10-13, Esdras 9:7, Deuteronomio 9:20.

A. Se renuncie a dichos pecados:

B. Se investigue respecto de objetos heredados tales como:

Estampitas (con finalidad de magia)

Cuadros religiosos

Objetos recibidos de brujas o sectas

Crucifijos

Velas

Música rock pesado/metal

Pirámides Lechuzas Ajos (como adornos contra el mal)

Posters extraños

Talismanes o amuletos

Ídolos (chinos, indígenas, latinos, etc)

Tambores campanas (comprados en santerías)

Imágenes

Objetos o dibujos con inscripciones extrañas

Libros de ocultismo

Anillos extraños.

Hemos enseñado a las personas a quemar todos estos objetos, literatura. También hemos animado a todo aquel que tuviera algún “don” o facultad paranormal propia o heredada a

renunciar a la misma en el nombre de Jesús.

Si no podemos tener datos de generaciones anteriores pedimos a Dios que nos de discernimiento por medio de su Espíritu Santo.

FORMA Y ESTRUCTURA DE LA ORACION DE GUERRA.

- 1.** Adoración y Alabanzas a Dios. Porque con esto damos autoridad total a Dios sobre la situación.
- 2.** Confesión de pecados. Porque con esto inactivamos todo derecho de satanás a acusarnos delante de Dios.
- 3.** Tomar toda la armadura de Dios. Efesios 6:10-18. Porque con esto Nos preparamos con una vestimenta espiritual especial para entrar en combate.
- 4.** La batalla específica. Entramos a la batalla con oración.

